



並木中等story

令和4年2月28日号

身近な人に丁寧な対応してますか？

私は中学生の一時期に、親から「おはよう。」と言われても返事をしなかった時期があります。反抗期でした。今、思うと、何て“甘ったれな子ども”だったのだろうと思います。人はいつも顔を合わせる家族や友達に対しては、そっけない態度を取ってしまう時があるといいます。しかし、本当はこのような人たちが“重要な人であり大切な人”なのです。きっと、そのことは離れてみると分かります。“親しき仲にも礼儀あり”ということわざもあります。身近な人には丁寧に対応できるといいですね。



“丁寧な対応”と書きましたが、どうしたらいいか、分からない人にアドバイスです。挨拶をきちんと返す。話を最後までしっかりと聞く。これだけでも丁寧になります。さらに、笑顔とは言いませんが、嫌な顔をしないで対応することです。身近な人、お世話になっている人を邪険にしたり、冷たくするのは“甘え”があるからです。丁寧な対応ができる人になってください。

《祝！令和3年度高校生交通安全啓発動画コンテスト 最優秀賞受賞！》

今年度から始まった高校生交通安全啓発動画コンテストにおいて、本校から出品した、「不安な運転 Case 1～3」（グループ名 歩行者）が初代チャンピオン（最優秀賞）に輝きました。おめでとうございます。